



Pedro Hernán Quiroz Flores:
Trasandino lamenta la partida de un histórico
Pág.10

Tenencia 'Irresponsable':
Preocupa aumento de abandono de mascotas en el Valle de Aconcagua
Pág.3

Médicos, Luksic y Angloamerican:
Entregan mascarillas y elementos de seguridad al Cefsam de Panquehue
Pág.4

Asesinato de Álvaro Soto:
Gobernador espera que a la brevedad PDI aclare homicidio en Av. Encón
Pág.7

Hospital San Camilo:
Un 60% avance presenta infraestructura para el Resonador Magnético
Pág.8

Expuso avance en soluciones:
Diputado Luis Pardo se reúne con dirigentes de APR en La Troya
Pág.9

Desaparecida desde el viernes:
Encuentran con vida en un islote del río a mujer extraviada en Catemu
Pág.12

Ya son 12 casos de Coronavirus en Santa Filomena

Control sanitario debido a explosivo aumento de Covid19

Nadie puede ingresar o salir sin ser controlado por las autoridades en sector Santa Filomena y lugares cercanos



Pág. 5



AUMENTO EXPLOSIVO.- Doce son las personas confirmadas con el Coronavirus en Santa Filomena, según confirmó el alcalde **Claudio Zurita**. A raíz de este recrudecimiento de la situación sanitaria en esa zona de Aconcagua, las autoridades de Salud establecieron un control sanitario en la localidad de Santa Filomena, lo que implica el cierre del camino hacia Jahuelito y callejón Salesianos, siendo la calle principal del sector la única vía de ingreso y salida.

Feriantes reclaman a sus líderes por tantas reuniones: Pág. 6
Se caldean ánimos de comerciantes tras término de reunión con el Municipio





Todos somos héroes

■ Marco López Aballay
Escritor

Una de mis experiencias relacionadas con la energía del amor universal la viví en Petorca el año 1984. Tenía 14 años y participaba activamente en un grupo juvenil dependiente de la parroquia. Ese año fue especialmente lluvioso y en el mes de junio la ciudad se vio amenazada por un aluvión que llegó hasta la plaza, provocando múltiples daños a viviendas particulares y a algunas calles aledañas al centro. Producto de lo anterior aumentó el desempleo afectando notoriamente la economía local. Así también la salud se vio afectada especialmente entre los adultos mayores y los más pequeños debido a las olas de frío que no estábamos acostumbrados. Ese mes el líder del grupo juvenil nos convocó a la tarea de recolectar alimentos perecibles para ayudar a los damnificados, visitando sus casas una vez a la semana durante tres meses. Paralelamente visitábamos a los enfermos y a los privados de su libertad. Debo reconocer que esas acciones marcaron mi vida hasta el día de hoy. El contacto con personas que sufrían, ya sea dándoles la mano, entregándoles un pan o compartiendo sus anécdotas me reconfortaba y una extraña felicidad rondaba en mi cabeza llena de pensamientos positivos. Después de cada jornada volvía a casa con el corazón

apretado y antes de acostarme me sentía un verdadero héroe. No sabría explicar el por qué ni el cómo, pero en el rostro de esas personas creí ver a Jesús que daba las gracias. En esas circunstancias percibí los grandes beneficios -tanto psicológicos, espirituales como materiales- que conlleva el ayudar a otros. En el fondo nos ayudamos a nosotros mismos. La energía del amor es justa.

En estos tiempos de pandemia e incertidumbre, se nos hace necesario rodearnos de situaciones positivas y los buenos recuerdos -ya sea de nuestra niñez, adolescencia y juventud- son material interesante que bien vale la pena compartir. Más de alguna vez hemos sido héroes: ya sea en pequeñas o grandes causas que marcan nuestra existencia. Son diversas las acciones en donde la justicia, la generosidad, las buenas intenciones y el amor al prójimo se manifiestan de forma natural y son lecciones que venimos a aprender en esta vida: auxiliando a un accidentado, tomar del brazo a un anciano, alzar la voz ante la injusticia, colaborar en una rifa, evitar la violencia injustificada, saludar de la mano al extranjero, abrazar a una mascota, respetar a quien piensa diferente, aportar mensualmente a alguna institución benéfica, dar una voz de aliento al caído,

no desear el mal ni hacer daño a nadie, apoyar a nuestros compañeros de labores sin esperar nada a cambio, perdonar y perdonarse. Son infinitas las oportunidades que se nos presentan a diario para hacer fluir esa energía del amor. Busquemos la que más nos identifique y nos haga sentir unos verdaderos héroes.

Para finalizar dejo con usted, estimado lector, algunos pensamientos del psiquiatra norteamericano **Brian Weiss**, extraídos de su libro *Los mensajes de los sabios*:

«Sea más espiritual. Dedique más tiempo a rezar, a dar, a ayudar a los demás, a amar. Hágase voluntario y exprese generosidad y amor. Despréndase del orgullo, del ego, del egoísmo, de la rabia, de la culpa, de la vanidad y de la ambición. Pase menos tiempo acumulando cosas, preocupándose, estancado en el pasado o en el futuro, haciendo daño a los demás o demostrando cualquier tipo de violencia / Usted es inmortal. Está aquí para aprender, para saber más, para ser divino. Lo que aprenda aquí le seguirá con usted cuando muera. No podrá llevarse nada más. Es así de sencillo. El reino de los cielos está en nuestro interior. Deje de buscar gurús. En vez de eso, búsqese a sí mismo. No tardará en encontrar su verdadero hogar.»



Feliz Día del Trabajo El Fin del Sistema Neoliberal y el camino hacia una nueva Era #Dignidad y #Libertad

■ Ph.D(c) Miguel Angel Rojas Pizarro. Psicólogo
Profesor de Historia y Cs. Políticas. @marojas007

Este primero de mayo debiese ser un día de conmemoración, homenajear a los trabajadores del Valle del Aconcagua, quienes día a día salen muy temprano de sus hogares para trabajar y con ello, llevar el sustento a sus familias y así poder ver materializados sus sueños.

Pero este 01 de mayo es diferente, El Covid-19 alrededor del mundo nos ha modificado el paradigma de relaciones sociales, y quién sabe quizás cambió nuestra historia para siempre, solo el tiempo lo dirá. Pero a su vez **esta pandemia sanitaria nos ha dejado al descubierto la peor cara del sistema neoliberal que rige el sistema económico de nuestro país**. Nos ha mostrado el rostro de fría indiferencia del sistema y como la burocracia imperante se ha convertido en el mejor aliado del virus. Mientras en otros países, su parlamento busca las mejores opciones para sus ciudadanos, como por ejemplo: en algunos países de Europa, se subsidiaron las cuentas básicas (luz, agua, hipoteca) y se congelaron los créditos. Pero en Chile, nuestro parlamento se ha convertido en una máquina de creación de leyes exprés, leyes que solo buscan reprimir al pueblo y se salen del contexto país del grave momento sanitario en que nos encontramos. Con esto me refiero a la recién promulgada ley 'Sticker', que busca sancionar a quienes rayen o peguen cosas en el transporte público, o por otro lado observamos la suspensión temporal del empleo en desmedro de miles de trabajadores que tienen

que echar mano de su seguro de cesantía, mientras las grandes empresas son subsidiadas por créditos por el Estado.

En la historia de nuestro país, los trabajadores de nuestra patria han derramado mucha sangre para conseguir los derechos que hoy poseemos y alcanzar el más anhelado sueño, la Dignidad. Como algunos episodios más trágicos podemos mencionar '**La huelga de la Carne' acontecida en el año 1905**. La Zona Central fue remecida por una gran sequía y hambruna durante esos años y para más remate, la autoridad de la época estableció alto impuesto que gravaba la internación de ganado argentino, en desmedro de las clases populares que no podían acceder a precios elevados. Esto generó una gran manifestación que pedía la rebaja del precio de la carne. La violencia y descontrol de la situación hizo que el presidente Riesco llamara de urgencia al general Roberto Silva Renard, quien de forma dantesca aplastó la manifestación con las armas. El número de muertos fueron aproximadamente 200 personas.

Como no mencionar también **La Matanza de la Escuela Santa María en Iquique en 1907**. La tragedia aconteció en la época del auge de la producción salitrera. La huelga se generó por las miserables condiciones de trabajo y la explotación de los obreros. Dicha huelga, al igual que en 1905, fue reprimida por medio del uso de la fuerza armada de una manera aberrante, algunos afirman que fueron asesinadas 2.200 a 3.600 personas.

También encontramos otro **lamentable episodio ocurrido en el año 1965 muy poco conocido, omitido por la historia oficial. 'La Masacre del Salvador'**, un paro por mejoras salariales era lleva-

do a cabo por trabajadores de Andes Cooper Mining y de la Potrerillos Railway Company, además de los campamentos de Sewell, El Salvador, Potrerillos y Chuquicamata. La huelga había sido calificada como ilegal por parte del gobierno de turno. En noviembre se registraron los primeros enfrentamientos entre los trabajadores y Carabineros. El gobierno declaró zona de emergencia en los departamentos de El Loa, Chañaral, Tocopilla y Rancagua, dando pie al copamiento por parte de efectivos militares. El epílogo se repite, Militares acribillaron a cientos de trabajadores, incluso una mujer embarazada de tres meses.

Los abusos sociales en nuestra historia no son un hecho aislado; observamos un historial de masacres que perpetró el Estado para defender los intereses del gran capital nacional y transnacional frente a las justas demandas de los movimientos obreros y sociales. Las consecuencias de esta práctica sistemática saltan a la vista: desacreditar a dirigentes sociales y desarticulación del movimiento de trabajadores, menos empresas con sindicalización, creación de leyes que aumentan la precariedad laboral y bajos salarios. En estas condiciones, ya no es necesario para el Estado recurrir a grandes matanzas como fórmula de control social. Ahora el aislamiento o cuarentena, el miedo y el endeudamiento hacen el trabajo sucio. Tristemente, sin embargo, el acoso y desprestigio de los dirigentes, incansables luchadores sociales, nos defienden como un león ante el gran capital. El primero de mayo es un día clave en la historia de la humanidad, debido a que los trabajadores ganamos la dignidad individual como personas libres.

INDICADORES

IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	30/04/2020	29,786.10		30/04/2020	28.690,73
	29/04/2020	29,782.29		29/04/2020	28.687,86
	28/04/2020	29,778.48		28/04/2020	28.685,00



Salinas N° 348 • Fonos: 34 2 34 31 70 - 34 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

Aumenta abandono de mascotas en el Valle de Aconcagua

Según una publicación en un diario de circulación nacional como es El Mercurio, se indica que producto de la pandemia del Coronavirus, han aumentado las adopciones de mascotas, como apoyo emocional o para salir a pasear.

Para conocer la realidad de este fenómeno, nuestro medio conversó con **Nury Tapia**, concejal de Los Andes y reconocida animalista, quien lamentablemente nos comentó que en nuestra zona es todo lo contrario. Acá en vez de adoptar, las personas están abandonando a los animales.

«Lamentablemente las noticias que tenemos para el valle del Aconcagua es al contrario de la nota que salió en el diario, el abandono de animalitos, de mascotas, ha aumentado acá en el valle. Todos los días nos encontramos con perritas abandonadas con sus cachorros, perras preñadas que las abandonan en zonas de campo, más que nada en Calle Larga, San Esteban, donde la gente no puede ver en realidad quienes abandonan el animal, que alguien los vea,

son sitios eriazos», señaló la concejal Tapia.

Aprovechó de todos modos para hacer un llamado a la comunidad a la tenencia responsable de mascotas, porque es más fácil esterilizar a una mascota que abandonarla. Con eso se evita estar abandonando los cachorros, aparte que viene siendo una crueldad. Ellos también sienten hambre, frío.

- ¿Por qué usted cree que se produce este abandono?

- Yo no lo asimilo con la pandemia... no lo quiero asimilar. Yo siento que la gente a lo mejor no está enterada o no sabe que hay operativos a bajo costo y estos existen en todas las ciudades; muchas veces son operativos gratuitos, a veces la gente por la misma flojera de no llevar a su perra a esterilizar, a lo mejor le sale más fácil abandonarla con sus cachorros, o a veces adoptan una perrita y no saben que después va a entrar en celo... se va a preñar y después que se preña la abandonan, entonces es falta de conocimiento, esto es falta de tenencia responsable de mascotas. También

hay personas que no piden ayuda, quizás en este minuto no están las condiciones o no tenemos los medios para esterilizar nuestras mascotas, pero en muchos municipios hay esterilizaciones gratuitas, en todas las ciudades hay agrupaciones que operan a bajo costo, se trata de hacer un esfuerzo de cada familia de que seamos dueños responsables.

- ¿Qué rol juegan las redes sociales en todo esto de dar a conocer el abandono y buscar hogares temporales?

- Gracias a Dios en este minuto tenemos las redes sociales que nos ayudan a decir dónde está el abandono y poder ir en ayuda de estos perritos. Antiguamente no teníamos redes sociales y al final los perritos terminaban muriéndose de hambre o atropellados. En este minuto están las redes sociales, hay una cadena de solidaridad, hay una cadena de amor con respecto a los animales. Subimos la fotito y la gente los rescata, se van a hogares temporales porque tampoco tenemos un lugar donde decir «los vamos a ir a buscar y dejar en nuestro canil», tampoco existe eso acá en Aconcagua por lo menos, pero sí hay gente que colabora y tiene sus animalitos mientras nosotros los damos en adopción.

- Esto es como un símil de las madres guardadoras que después entregan los niños en adopción.

- Exactamente así es, las personas que amamos los

animalitos tenemos muchos animalitos en casa porque al final, como las mamás sustitutas nos encariñamos con los animales, de hecho yo tengo muchos gatitos en mi casa, entonces me ha pasado que les doy hogar temporal, pero al final cuando cuesta más regalarlos se encariña con los animalitos.

- ¿No se ha pensado un canil en el Valle del Aconcagua?

- Yo creo que como animalista, yo pienso que un canil para mí en este minuto es un arma de doble filo ¿Por qué lo digo?, porque la gente no tiene esa tenencia responsable de mascotas ¿Qué va a pasar si nosotros tenemos un canil al menos acá en Los Andes?, la gente va a abandonar más las mascotas... va a abandonar más, entonces ¿qué va a pasar?, nos vamos a llenar de perros, como pasó en Valparaíso, tenían más de 600 animales que no se iban en adopción. Las niñas después no tenían como alimentar esos animalitos, por eso siento que es mejor in-



Uno de tantos perritos deambulando en alguna calle del valle de Aconcagua.

vertir o proponer esterilizaciones gratuitas, educación más que nada, para que la gente comience a sensibilizar por el tema. Ordenanza de tenencia responsable de mascota para que las personas que abandonan pasen al juzgado de policía local y sean sancionadas por lo que hacen. Pienso que acá recién está comenzando a funcionar el tema de la ley de tenencia responsable, que llegó tarde, pero de alguna manera tenemos que

empezar a ser responsables y a sancionar como dice la ley a personas que abandonen los animales.



Nury Tapia, concejal y animalista de Los Andes.



Este es el logo de Animalistas de Aconcagua.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
Jueves 30	3° 28°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Viernes 1	4° 28°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Sábado 2	5° 25°	Despejado	Despejado	Hubosidad parcial	Hubiado
Domingo 3	8° 21°	Hubiado	Hubiado	Hubiado	Hubiado
Lunes 4	9° 25°	Hubiado	Hubiado	Hubosidad parcial	Hubosidad parcial



INFORMACIÓN

Estimado socio, debido a la contingencia por el COVID-19 (Corona virus), Sanfecoop le informa que tiene dos formas de realizar pagos a Sanfecoop:

1. Pagar su crédito por medio de la página del Bancoestado (www.bancoestado), o CAJA VECINA.
2. Pagar créditos y capital por medio de Transferencia electrónica a la cuenta 22300109741 del Bancoestado, avisando al correo depósitos@sanfecoop.cl o al WhatsApp +56996328909.

La administración

Colegio Médico Aconcagua, Fundación Luksic y Angloamerican: Entregan mascarillas y elementos sanitarios de seguridad al Cesfam María Elena Peñaloza de Panquehue

PANQUEHUE.- Una importante donación consistente en mascarillas, guantes, termómetros digitales y otros implementos sanitarios, recibió el Cesfam María Elena Peñaloza de parte del Consejo Regional Aconcagua del Colegio Médico junto a la Fundación Luksic y Angloamerican.

Estos implementos está dirigidos a los funcionarios del centro de salud primaria de la comuna, con el fin de reforzar las medidas de seguridad sanitarias ante la pandemia por Covid-19

El Consejo Regional Aconcagua de Colegio Médico, presidido por el doctor **Patricio Cruz Alarcón**, hizo entrega de manera personal tanto al director del Cesfam como al alcalde Pradenas, de 150 mascarillas N95, con el fin de resguardar la salud de los funcionarios.

«Esta es una donación que hace la Fundación Luksic y que la hace llegar a los distintos centros de salud por intermedio del Colegio Médico, y nosotros como parte del colegio médico regional, somos los que estamos repartiendo mascarillas N95 a los diferentes centros de salud del valle de Aconcagua, para así asegurar una máxima protección de los funcionarios, tanto profesionales como no profesionales de este centro de salud cuando tengan que atender pacientes sospechosos con Covid-19, pues esta es la mascarilla que entrega la mayor seguridad en protección».

Agregó el Dr. Cruz que el mismo gremio médico está ha-

Los implementos fueron recibidos por el director del Cesfam, Dr. Teófilo Reyes, en compañía del alcalde Luis Pradenas Morán

ciendo una serie de gestiones para hacer llegar al Cesfam de Panquehue 50 escudos faciales.

Por otra parte la empresa Angloamerican realizó la donación al Cesfam de Panquehue de guantes de Nitrilo, mascarillas tres pliegues, jabón líquido neutro, alcohol isopropílico, desinfectante, sanitizante, alcohol gel, basureros grandes, desinfectantes de pisos y termómetros digitales.

Para el director del Cesfam María Elena Peñaloza, el doctor **Teófilo Reyes**, contar con estos elementos de protección refuerza las medidas de seguridad a los funcionarios que están trabajando muy comprometidos con la población.

«Con estos elementos los funcionarios se van a sentir más seguros de brindar la atención a los usuarios, y éstos últimos también se van a sentir seguros cuando el profesional va a entregar la atención. Por lo mismo estamos contentos con este apoyo que está realizando el Colegio Médico Regional Aconcagua, junto a la Fundación Luksic y Angloamerican».

Para el alcalde de la comuna de Panquehue, **Luis Pradenas Morán**, reviste una importancia no menor la colaboración que ha existido de parte de la comunidad, en primer lugar en el autocuidado, logrando hasta ahora que la comuna no registre vecinos in-

fectados por Covid-19.

«Es muy bueno que los privados aporten para prevenir el contagio, con la entrega de elementos que son tan necesarios para los funcionarios del Cesfam. Esta es una donación que se hace por intermedio del Colegio Médico Regional Aconcagua, junto a la Fundación Luksic y la empresa Angloamerican».

Agregó el alcalde Pradenas que en materia de prevención, la municipalidad ha estado liderando una serie de acciones, entre las cuales destaca la creación de una mesa comunal por el Covid-19 desde el día 12 de marzo en adelante; la realización de una constante campaña de difusión a través de redes sociales y por intermedio de perifoneo en toda la comuna; el Cesfam mantiene una atención separada para casos respiratorios y otras para enfermedades comunes; en los establecimientos educacionales de la comuna de Panquehue, existen turnos éticos y se procede de manera ordenada y parcializada a la entrega de las canastas de colaciones de la Junaeb; se adelantó la vacunación contra la Influenza, para evitar enfermedades respiratorias en pacientes crónicos y niños; los enfermos crónicos son visitados en sus hogares por personal del Cesfam, asimismo se hace entrega de los medicamentos en sus hogares; se



Las mascarillas y demás implementos sanitarios de seguridad fueron recibidos por el Dr. Teófilo Reyes, director del Cesfam, junto al alcalde Luis Pradenas Morán.

han realizado sanitizaciones en todos los sectores de la comuna de Panquehue, éstos por intermedio de una alianza con el sector privado; la feria de hortalizas que opera los días sá-

bados, ha sido trasladada hasta las instalaciones del estadio Municipal Los Libertadores de La Pirca, tomando los resguardos sanitarios pertinentes; y el 80 por ciento de los vecinos de

Panquehue, ha acatado el llamado de quedarse en casa y evitar los contagios; se mantiene una campaña para el uso de mascarillas por parte de la comunidad.



La mascarilla N95 es la que entrega la mayor protección.

V Región
La que más se escucha

Perfil: Segmento C3 Medio E
Estilo: Tropicalino
Fortaleza: Locomoción Colectiva, Dueñas de Casa, Gente de Trabajo

100.7 La Ligua
98.3 San Felipe
98.1 Viña del Mar
91.9 La Calera
90.5 San Antonio

Radio Carnival
www.radiocarnaval.cl

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

ISO 9001:2000

Control Sanitario en la entrada de Santa Filomena: Peligro en Santa María: Ya son 12 casos confirmados de Coronavirus



Las autoridades hacen todo lo posible para reducir el peligro de contagio.



Doce son las personas confirmadas con el Coronavirus en Santa Filomena.

Doce son las personas confirmadas con el Coronavirus en Santa Filomena, según información brindada por el propio alcalde de Santa María, **Claudio Zurita Ibarra**. A raíz de este recrudecimiento de la situación sanitaria en esa zona de Aconcagua, las autoridades de Salud establecieron un control sanitario en la localidad de Santa Filomena, lo que implica el cierre del camino hacia Jahuelito y callejón Salesianos, siendo la calle principal del sector la única vía de ingreso y salida.

Lo más irónico en esta situación y que por ser irónico tampoco significa que tenga algo de gracioso, es que el alcalde Claudio Zurita y todo el personal de Salud Municipal, es uno de los que más trabajo preventivo ha desplegado desde que esta pandemia apenas estaba en Italia y otros países de Europa, y sin em-



Nadie puede entrar o salir sin el permiso de las autoridades de Santa Filomena y lugares cercanos.

bargo es ahora el foco de este brote del virus.

El Ejército está vigilando la zona y Carabineros, además de las propias autoridades locales.

Una versión no oficial

ha insinuado que varias actividades como asados y reuniones sociales, en las que varios integrantes de la familia afectada habían participado recientemente, sería el lugar donde se

contagiaron, situación que de ser cierta, explicaría el porqué de la importancia de acatar las directrices que las autoridades a nivel mundial vienen dando en cada país.

UAC Universidad de Aconcagua

MATRÍCULAS GRATIS

ADMISIÓN 2020

Estudia en tu región, estudia en Aconcagua

<p>> SEDE SAN FELIPE</p> <p>> ÚLTIMOS CUPOS</p>	<p>> BECA AL MÉRITO ACADÉMICO UAC</p>	<p>> SEDE LOS ANDES</p>	
<p>CARRERAS PROFESIONALES</p> <p>DERECHO</p> <p>ENFERMERÍA</p> <p>KINESIOLOGÍA</p> <p>PSICOLOGÍA</p> <p>TERAPIA OCUPACIONAL</p> <p>CARRERAS TÉCNICAS</p> <p>TEC. ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS</p> <p>TÉCNICO EN AGRONOMÍA</p> <p>TÉCNICO EN ENFERMERÍA</p>	<p>CONTINUIDAD DE ESTUDIOS</p> <p>LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL PARA TRABAJADORES Y ASISTENTES SOCIALES PROFESIONALES</p> <p>PROGRESS UAC OBTÉN TU SEGUNDO TÍTULO Y MÁS*</p> <p>INGENIERÍA COMERCIAL PARA TÉCNICOS DE NIVEL SUPERIOR</p> <p><small>(*) PROGRESS UAC: INCLUYE DIPLOMADO EN GESTIÓN DE ORGANIZACIONES Y EMPRESAS Y ACCESO PREFERENTE A MBA UAC.</small></p>	<p>CARRERAS TÉCNICAS</p> <p>AUTOMATIZACIÓN Y CONTROL INDUSTRIAL</p> <p>TÉCNICO EN CONSTRUCCIÓN</p> <p>TÉCNICO EN MECÁNICA INDUSTRIAL</p> <p>ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS</p> <p>TÉCNICO EN MINAS</p> <p>TÉCNICO EN ELECTRICIDAD</p>	<p>PROGRESS UAC OBTÉN TU SEGUNDO TÍTULO Y MÁS*</p> <p>INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL</p> <p>INGENIERÍA EN CONSTRUCCIÓN</p> <p>INGENIERÍA EN MECÁNICA</p> <p>INGENIERÍA EN ELECTRICIDAD</p> <p>INGENIERÍA EN MINAS</p> <p>INGENIERÍA INDUSTRIAL</p> <p><small>(*) PROGRESS UAC: INCLUYE DIPLOMADO EN GESTIÓN DE ORGANIZACIONES Y EMPRESAS Y ACCESO PREFERENTE A MBA UAC.</small></p>

SEDE SAN FELIPE: MIRAFLORES N° 2260, SAN FELIPE ☎ 34-2391736 / 34-2391730

SEDE LOS ANDES: SANTA TERESA N° 301, LOS ANDES ☎ 34-2391705 ☎ +569 31893169

INFÓRMATE MÁS EN UAC.CL **SÍGUENOS**

Feriantes reclaman a sus líderes por tantas reuniones:

Se caldean ánimos de comerciantes tras término de reunión con el Municipio

Ya la paciencia que les queda a los casi 500 comerciantes de ferias de nuestra comuna es muy poca, cada líder comunitario que representa a los distintos grupos de feriantes se las tienen para evitar que algunos de los feriantes se agarren a golpes, lo que agravaría la ya desgastada situación que están viviendo tras casi dos meses sin poder vender sus productos.

Uno de los reclamos más cotidiano de los comerciantes es que ya son varias las reuniones que sus dirigentes sostienen con las autoridades municipales, y pese a ello no se ha logrado una solución. El problema tiene como base la gran cantidad de gente con la necesidad de vender, el poco espacio disponible para todos ellos, y la mala convivencia entre ellos mismos, pues en algunos casos un grupo se niega a estar cerca de los otros feriantes. Todo esto apunta a más estrés. Importante señalar que desde tempranas horas de la mañana y hasta horas de la tarde, un mediano contingente de Carabineros estuvo ubicado en el frontis de la Municipalidad

y la Plaza de Armas, no hubo necesidad de que ellos intervinieran en las agitadas conversaciones de los feriantes.

SIN HUMO BLANCO

Ayer por ejemplo la reunión de los feriantes con el Municipio se prolongó por varias horas, terminando al medio día sin que lleguen a un acuerdo. **Diario El Trabajo** habló con **Mauricio Mass**, coordinador municipal de las ferias.

«Hoy día estamos tratando de satisfacer una necesidad de los locatarios, y el sector que tenemos para poder distribuirlos y mantener un control sanitario con las personas que entran a la feria con sus mascarillas y con todas las medidas que se han adoptado para poder tener distanciamiento social, tenemos que compatibilizarlo con el número de feriantes que hay. Y hoy día lamentablemente hay una cifra extensa de feriantes que tienen la necesidad de instalarse, entonces estamos trabajando y afinando la mayor cantidad de detalles para satisfacer al mayor número de ellos sin que eso ponga en riesgo la salud de la comunidad, y es

ahí donde hemos tenido bastantes problemas, porque hay que aunar muchos criterios y necesidades y aspiraciones de ellos. Recordemos que llevan más de un mes y medio sin trabajar y que de verdad están en una situación muy apremiante, y es por eso que seguimos buscando solución», dijo Mass.

Según este abogado, ellos realizarán todas las reuniones que sean necesarias antes del domingo, lo primordial es ayudar a la mayor cantidad posible de comerciantes.

SITUACIÓN CRÍTICA

Una vez terminada la reunión, los dirigentes debieron vérselas con sus representantes, quienes reclamaron de manera recalcitrante por no lograr una solución a esta cesantía que les agobia. **Miguel Torres** fue uno de estos dirigentes feriales que no tuvo un resultado pacífico frente a sus compañeros comerciantes: «El problema es que estamos así manos con manos porque el problema es que quieren ponernos con el Bazar y la gente no aceptó ponerse con ellos, todos de la feria N°1 quieren el lugar que tenían y que los de las verduras se hagan espacio más arriba. Vamos a esperar mañana la reunión de las 9:30 horas, de nuevo los comerciantes quieren trabajar el día domingo, pero cada uno en su puesto (...) Ustedes vieron la violencia, los del Bazar no quieren que nos pongamos juntos porque ellos pagan patente y nosotros pagamos un permiso, pero igual sí nos



DESESPERADOS.- Aquí vemos a Miguel Torres tratando de bajar los ánimos de sus colegas de feria, quienes llevan años trabajando juntos, pero ahora están desesperados.

faltarían 8.000 pesos para pagar la patente, pero igual pagamos casi igual a lo que pagan ellos. El problema es que ellos no quieren que la Feria Número 1 y todo lo que es antigüedades se pongan en los puestos de ellos. Yo sé que el día domingo ellos van a ir y van a ocupar todo y nos dejarán sin nada, yo no quiero peleas entre comer-

ciantes (...) se maneja una idea de trabajar espalda con espalda, pero el problema es que los de Bazar son 200 y tantos, los míos son 70 puestos, son 205 puestos más la feria número 3, ahí son 260 puestos más la Feria número 2 que son como 40, y el problema es que esos espacios los están ocupando los de Bazar y ellos no nos quie-

ren dar la pasada (...) Lo que la gente está pidiendo es que volvamos a los puestos que teníamos, mañana a las nueve y media vamos a saber si hay feria o no», indicó Torres a **Diario El Trabajo**. Hoy a las 9:30 se realizará otra reunión, todos esperan que sea la última antes del domingo.

Roberto González Short



Mauricio Mass, coordinador municipal de las ferias.



Miguel Torres, dirigente ferial.



HASTA CON MONITO.- Cada líder tuvo que ilustrar las posibles ideas a realizar para que todos puedan trabajar por turnos.



MUY DE CERCA.- Carabineros vigiló de cerca los acontecimientos sin intervenir en la situación de los comerciantes.



DIÁLOGO Y LOGÍSTICA.- Hoy habrá otra reunión para ver si finalmente se lograrán solucionar las diferencias entre los mismos feriantes.

Gobernador espera que a la brevedad PDI aclare homicidio de Avenida Encón

El día viernes en nuestra edición dimos a conocer una vez más la desesperación que tiene **Fresia Soto**, madre del joven que fue asesinado el día 07 de diciembre en la avenida Encón con Hermanos Carrera. En esa ocasión ella manifestó por medio de una carta su malestar con el trabajo de la

PDI y el Ministerio Público, llegando a pensar que por ser pobre no estaban trabajando.

Pues bien nuestro medio conversó con el gobernador provincial **Claudio Rodríguez Cataldo** para hacerle saber esta queja, teniendo en cuenta que se trata de una chilena, una madre

desesperada.

Al respecto indicó que tomó conocimiento de la nota por intermedio de nuestro medio, señalando: «Efectivamente vi esa nota en un medio local, la verdad que en primer lugar entender la inquietud y el sentimiento de la madre del joven asesinado, obviamente si uno se pone en su lugar probablemente estaría en la misma posición, y en ese sentido manifestarle que es un proceso que ha estado realizando la Policía de Investigaciones a través de su Brigada de Homicidios. Hasta donde yo cuento con información, no han podido dar con el

paradero de las personas que asesinaron a este joven. Recordemos que andaban a rostro cubierto, que no habían cámaras en el lugar, por lo tanto se hace más difícil la pesquisa en sí. Hacer ver de que la policía trabaja, que el ministerio público está atento y que naturalmente

todos esperamos cuanto antes dar con el paradero de quienes procedieron a este ajusticiamiento».



Claudio Rodríguez Cataldo, gobernador de San Felipe, se enteró del caso a través de nuestro medio y expresó que seguiría de cerca el caso.

- ¿Usted se va a reunir con la policía para llevarle inquietud de la madre?

- Siempre nos estamos reuniendo, tanto con Carabineros como con la PDI. Son temas que están permanentemente en nuestras conversaciones, naturalmente las policías se despliegan con todos los medios que disponen y naturalmente que su objetivo es poder dar con el paradero, sobre todo cuando se trata de casos de homicidio, dar con los causantes, los responsables y sancionarlos como corresponde.

- ¿Qué le puede decir a la mamá?

- Obviamente que compartimos su dolor, estamos preocupados, vamos a retomar también... más que retomar, vamos a seguir viendo el tema y que naturalmente todos deseamos que se aclare pronto.

El asesinato de **Álvaro Soto Soto** ocurrió el día 07 de diciembre.



El caso de la señora Fresia Soto ha impactado a la comunidad, luego que su hijo fuera asesinado a sangre fría en la vía pública.

PROTEGER ES NUESTRO COMPROMISO. COMENCEMOS CON EL PROTOCOLO

En tiempos de COVID-19, lo más importante es promover la integridad y salud de nuestros trabajadores para proteger nuestro futuro. Porque ellos son los protagonistas de nuestra industria, nos comprometemos con el Protocolo Sanitario. Así lograremos construir el Chile que queremos.

**Feliz Día
Trabajadores de Chile**

**LA SOLUCIÓN
ES OBRA DE TODOS**

Destacó Hospital San Camilo en Cuenta Pública

Un 60 por ciento de avance presenta construcción del Resonador Magnético

Conscientes de las restricciones que impiden realizar reuniones masivas producto de la pandemia, el Hospital San Camilo de igual manera quiso realizar el ejercicio de Cuenta Pública que muestre todo lo realizado durante el año anterior, publicando un documento en diversos formatos de manera de llegar a la mayor cantidad de usuarios sin afectar su seguridad.

Así, en esta oportunidad, el establecimiento creó un video y un documento en PDF que están disponibles en su página web, www.hospitalsancamilo.cl, a través de la cual los interesados pueden conocer las cifras de producción en ámbitos tan relevantes como Urgencia, Pabellón o atención ambulatoria. Cabe destacar que estas publicaciones de

Dada las restricciones para actos masivos, el documento fue subido a redes sociales y a la página web de la institución

igual manera fueron difundidas a través de redes sociales para un mayor impacto.

«En estos momentos nuestros equipos están al 100% trabajando para enfrentar el Coronavirus, sin embargo, nos dimos el tiempo para realizar una presentación amigable que dé cuenta de todo lo realizado el año 2019, en donde tuvimos excelentes cifras de producción y muchos avances en diversas especialidades», aseguró **Ricardo Salazar Cabrera**, director del establecimiento.

Dentro de estos avances se encuentran por ejemplo la llegada del equipo OCT para oftalmología y el Vhit para

otorrino, los cuales tuvieron un costo millonario gracias al cual los usuarios ya no deben viajar fuera del Valle para realizarse estos importantes exámenes. De la misma manera, el establecimiento realizó nuevos procedimientos como sus primeros trasplantes de córneas, los cuales se sumaron a las cifras históricas de donaciones de órganos, todo lo cual le valió al establecimiento, un reconocimiento de parte del Ministerio al ser el Hospital con mayor tasa de donación a nivel nacional.

Pero sin lugar a dudas, el gran acontecimiento que marcó el año 2019, fue la puesta en marcha de la



La llegada del equipo OCT (foto) para oftalmología y el Vhit (foto) para otorrino, los cuales tuvieron un costo millonario, permiten que los usuarios ya no deban viajar fuera del Valle para realizarse estos importantes exámenes.

construcción de la infraestructura para la próxima instalación del Resonador Magnético, el primero del sector público en el Valle del Aconcagua. Estos trabajos avanzaron durante todo el segundo semestre y también en lo que va de este año, por lo que ya cuenta con un 60% de avance y se estima que su fecha de término será la tercera semana de junio, es decir, en menos de dos meses más, luego de lo cual vendrá la marcha blanca del equipo que le permitirá prontamente estar 100% operativo para toda la comunidad.



En la imagen algunos de los funcionarios que fueron premiados el año 2019.



La llegada del equipo OCT para oftalmología y el Vhit (foto) para otorrino, los cuales tuvieron un costo millonario, permiten que los usuarios ya no deban viajar fuera del Valle para realizarse estos importantes exámenes.



Los trabajos de construcción de la infraestructura para la próxima instalación del Resonador Magnético, el primero del sector público en el Valle del Aconcagua, estaría lista en el mes de junio.



La Unión

F U N E R A R I A

Atención 24 Horas

QUINTA REGIÓN		
SAN FELIPE:	Lib. Bdo. O'Higgins 711	Fono 34 2 510434
LOS ANDES:	Manuel Rodríguez 206	Fono 34 2 421696
PUTAENDO:	Sarmiento 310	Fono 34 2 501080
CUARTA REGIÓN		
LA SERENA:	Los Carreras 873	Fono 51222 6028
COQUIMBO:	Avenida Videla 302	Fono 5123 29547
REGIÓN METROPOLITANA		
SANTIAGO:	Av. Independencia 1600	Fono 2444 7599 - 2777 7967
MELIPILLA:	Ortuzar 794	Fono 2832 4657

<http://www.funeraria-launion.cl>

Diputado Luis Pardo se reúne con dirigentes de APR en La Troya

Una visita a la Cooperativa de Agua Potable de La Troya y a las obras de alcantarillado en plena ejecución, realizó el diputado RN por este distrito, **Luis Pardo**.

Las obras, que tienen una inversión de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) de aproximadamente 250 millones de pesos, consisten en una aduc-

ción desde el pozo DOH ubicado en el APR Los Patos, que actualmente entrega 23 l/s, hacia los APR Casablanca, Piguchén, Población Lo Hidalgo y Rinconada de Guzmanes, beneficiando a más de 1.133 familias, quienes actualmente tienen problemas de abastecimiento.

Las inversiones fueron anunciadas en la comuna de Putaendo el pasado 2 de

abril, donde participó el director nacional de la Dirección de Obras Hidráulicas **Claudio Darrigrandi**, y el diputado Luis Pardo, quienes de manera conjunta han trabajado arduamente con las comunidades para asegurar el recurso hídrico.

De esta manera, el diputado Luis Pardo junto a los dirigentes realizaron una visita a terreno donde par-



El diputado Luis Pardo realizó una visita a La Troya donde participaron dirigentes del APR de ese sector además del presidente del APR Las Cabras, entre otros dirigentes.



Las inversiones fueron anunciadas en la comuna de Putaendo el pasado 2 de abril, donde participó el director nacional de la DOH, **Claudio Darrigrandi**, y el diputado Luis Pardo.

ticipó la presidenta de la Cooperativa La Troya, **Ana María Mondaca**; el gerente general de la Cooperativa, **Humberto González**; el presidente del APR Las Cabras, **Patricio González**, entre otros dirigentes.

El diputado, en la ocasión, expuso los avances en la solución de algunas obras, como la aducción desde el pozo ubicado en el APR Los Patos, hacia los APR de Piguchén, Casablanca, Población Lo Hidalgo y Rinconada de Guzmanes.

En ese sentido el parlamentario indicó que «estamos trabajando hace más de un año buscando entre las autoridades y dirigentes las mejores alternativas para asegurar el suministro. Ese trabajo colaborativo hoy está rindiendo frutos, las obras ya comenzaron y los resultados vendrán en el corto plazo, debemos seguir en esta misma dinámica para poder zafar entre todos de esta emergencia hídrica».

También se refirió a las

gestiones para financiar las obras del APR Las Cabras y el avance de la interconexión del nuevo pozo habilitado para el APR El Asiento: «Debemos seguir trabajando en la misma línea, es fundamental que nos mantengamos organizados y dispuestos a colaborar».

El dirigente de la asociación de APR de Aconcagua, Humberto Gonzalez valoró la visita del diputado y su permanente preocupación por los APR del valle del Aconcagua.



Centro Médico Odontológico
15 años de experiencia en implantología

URGENCIAS DENTALES

FINES DE SEMANA

SÁBADO

11:00 a 14:00 Hrs / 18:00 a 22:00 Hrs

DOMINGO, AL SIGUIENTE NÚMERO

9 93135258

Contamos con pabellón de cirugía menor

Área Dental

- Implantología y Rehabilitación Oral
- Ortodoncia (Frenillos)
- Cirugía Maxilofacial
- Limpieza y Blanqueamiento
- Operatoria
- Periodoncia
- Endodoncia
- Radiología

Área Médica

- Oftalmología
- Nutrición
- Traumatología
- Medicina General
- Psicología
- Obstetricia

San Felipe - Prat 585

34 - 2535469 / 34 - 2506218

Para mayor información:

Centro Médico Odontológico Se-Dent

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

El Uní Uní vive un feliz momento en la formación de sus futuros jugadores

El jefe técnico de las series inferiores de Unión San Felipe, **Rodrigo García**, sostuvo una amena y didáctica conversación con nuestro medio. Durante la charla el trasandino entregó detalles de la exitosa política formativa del club sanfelipeño. No es menor el dato que en la actualidad la mitad del plantel albirrojo se conforma con jugadores netamente formados en casa, a lo que se agrega otro antecedente, como lo es el que dos de ellos sean titulares indiscutidos (Salinas y Álvarez). «Siempre estamos trabajando en dar con las estrategias para poder alcanzar cada objetivo. A veces y de acuerdo a los tiempos se hacen modificaciones debido a situaciones puntuales, pero acá los objetivos en esta área están completamente identificados», dijo el profesional al dar la primera clave del éxito formativo de los aconcagüinos.

Respecto a los plazos que se ponen para ver los resultados finales en la formación de los jugadores, el profesor García indicó: «El primer objetivo nuestro es captar a los mejores jugadores de toda la región. Ahora con la Casa del Fútbol Joven, se abre mucho el espectro de búsqueda. Los chicos deben ir quemando etapas en todos los aspectos para llegar a los objetivos planteados». Dando

inmediatamente un ejemplo de esa situación: «De la 8 a la 10 se trabaja sobre la técnica y coordinación con el balón, que es lo que permitirá que en el futuro el jugador sea muy veloz. De la U11 a la U14 eso no difiere mucho, pero sí cambian los contenidos tácticos, para que el jugador entienda conceptos, sistemas y modelos de juego. Si hemos cumplido bien con todo eso; en juveniles ya asomará con mucha claridad y nitidez el futuro jugador profesional», comentó.

Es evidente que para que un chico llegue bien a ser profesional, es imprescindible que se le den cosas anexas a lo netamente físico o el talento individual de cada uno de ellos. «Si el jugador ha demostrado la capacidad de aprendizaje suficiente, el siguiente paso es perfeccionar su conociendo táctico e intelectual. El aspecto personal es importantísimo porque pesan factores como el equilibrio emocional, la capacidad de interactuar con el grupo y su capacidad de competir. Si lo hace comenzará a ganar lugares de preponderancia. Primero en el Selectivo, después en el Sparrings Juvenil y después en el entrenamiento diario con el primer equipo, donde la única diferencia sea la edad», explicó.

Pregunta recurrente que siem-



El técnico argentino Rodrigo García, encabeza en la actualidad el área formativa del Uní Uní.

pre ronda en el ambiente futbolístico en general, es saber con cuántos jugadores que ascienden a un plantel de honor, un club puede darse por satisfecho. Incógnita que el coach se encargó de dilucidar: «Eso es muy subjetivo, y cuesta dar un número exacto porque depende de muchos factores. El global internacional del fútbol dice que el 3% de los jugadores lle-

ga a la Primera. Lo ideal sería que cada año puedan ascender dos jugadores de nivel para que la rueda de recambio y comercialización no tenga baches. Por eso es tan importante el trabajo en la formación».

Rodrigo García se encargó de dejar en claro que Unión San Felipe hoy está por sobre esa media: «Tenemos la virtud de estar so-

bre esa media; no solo por la cantidad que al final termina siendo un dato estadístico, sino que la calidad de los jugadores que están subiendo al equipo de honor, es ahí que el medio se da cuenta del trabajo que el club está realizando. Todo esto estimula mucho para trabajar, ya que somos parte de un gran momento del club en esta área», concluyó.



Pedro Quiroz fue un destacado jugador del 'Condor' en la década del 60. Posteriormente se convirtió en su director técnico.

Trasandino lamenta la partida de un histórico

Poco antes de que el reloj indicara las 12 horas de ayer, el directorio de Trasandino de Los Andes informó a la opinión pública andina y todo el valle de Aconcagua, el sensible fallecimiento de su ex jugador en la década de los 60 y entrenador en los años 70, don **Pedro Hernán Quiroz Flores**.

Junto a sus actividades deportivas, don Pedro Quiroz fue un destacado docente de la ciudad de Los Andes, ejerciendo en diferentes establecimientos

educacionales de la provincia y director por varios periodos del Liceo Politécnico América, además de ser un gran Comunicador Social. Destacando con su programa Música y Goles de la radio Superandina de Los Andes.

Sus restos están siendo velados de acuerdo a las disposiciones sanitarias que en la actualidad vive el país, de manera privada en su domicilio, para ser trasladado de igual forma en horas de hoy al Cementerio Parroquial de Los Andes.

CRUCIGRAMA #1159

Por Gastón Fuentes / crucidokus@gmail.com

	Arbol caribeño	Antes de Cristo	Sitio con nogales	Cuenta	Encontrad	Losa consagrada	Ne
	Ensucian						
	Limitaré						
	Pez muy consumido	Insecto que ataca viñedos					
	Partiré			Término		Saludo romano	
Desastre	Valórala	Medio racimo	Villa entre Rapel y Aconcagua	Fue naturalista y			Eritrea
Alias	... von Humboldt					Via endovenosa	
Colegio en Birmingham							
Pronombre indefinido		Negativo			Sonidos de antaño		
Descifraria							
Incapaz de escribir			Resistencia				

A	T	O	N	I	T	O
P	O	K	E	M	O	N
A	N	A	K	E	N	A
R	Y	B	I	R	T	H
A	C	U	A	K	U	W
M	E	N	T	A	L	I
I	D	I	O	M	A	
E	R	A	S	O	P	
N	O	T	O	R	I	
S	N	A	S	C	O	

Solución #1158

GUIA PROFESIONAL

especialistas en prevención

www.ist.cl

Merced 565, San Felipe - Edificio IST

34 251 1457
34 259 5500

Derecho Laboral - Civil - Familia
Gestión Jurídica General

Salinas 1373 - Salinas 702 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR
SAN FELIPE

Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2° Piso Of. 203
Ed. El Comendador
Fono 342512343 342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O'Higgins 640
Fono 342421902

EXAMEN DE OCT TOMOGRAFIA DE COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 342512343 - 342912543 - San Felipe

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 8:30 a 17:00 horas
FONASA - ISAPRES PARTICULAR

Salinas 1373, 2° Piso, Of. 203
Edificio El Comendador
Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

ELECTROENCEFALOGRAMAS ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N. Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565 - Of. 301 - F.: 342515625 San Felipe

Centro Médico Bio Centro O'Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

Horóscopo por Yolanda Sultana

- **ATENCIÓN EN SANTIAGO:** José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
- **ATENCIÓN EN RANCAGUA:** San Martín 822 (72) 239013
- **ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR:** Agua Santa 353, Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
TWITTER @yolandasultanah

AMOR: El destino es quien tiene la última palabra, pero trate de ayudarlo un poco. **SALUD:** Evite los malos ratos y las discusiones inútiles que le afectan tanto. **DINERO:** No termine el día sin haber culminado todas sus tareas. **COLOR:** Blanco. **NÚMERO:** 1.

AMOR: Para que las cosas se den de buena manera debe dejarlas fluir. **SALUD:** Su salud está en buen pie, pero eso no significa aprovecharse de las circunstancias. **DINERO:** Vaya considerando la posibilidad de realizar alguna capacitación. **COLOR:** Celeste. **NÚMERO:** 14.

AMOR: Si siente amor por su pareja entonces dígaselo, no espere a que sea tarde ya que no habrá vuelta atrás. **SALUD:** No fume demasiado ya que su salud en general se ve muy deteriorada. **DINERO:** No haga caso a habladurías en donde usted trabaja. **COLOR:** Rojo. **NÚMERO:** 12.

AMOR: Antes de conversar las cosas es importante que aclare muy bien sus sentimientos para evitar equivocarse. **SALUD:** Preocúpese más de todo lo que tenga relación con su condición de salud. **DINERO:** Apriétese un poco el cinturón para tener más en el futuro. **COLOR:** Calipso. **NÚMERO:** 21.

AMOR: Último día del mes de abril, si quiere buscar el amor este es el momento. **SALUD:** Si descuida su salud deberá entonces asumir las consecuencias de ello. **DINERO:** La suerte le sonrío a quienes intentan las cosas una y otra vez. **COLOR:** Café. **NÚMERO:** 10.

AMOR: Quien siembra amor en los demás cosecha lo mismo. **SALUD:** Tenga cuidado con generarse daño al hacer actividades deportivas. **DINERO:** Antes de aceptar esa oferta vea muy bien si es el camino que usted realmente desea tomar. **COLOR:** Violeta. **NÚMERO:** 18.

AMOR: Tenga fe en el futuro y en que la vida le va a sonreír. No dude de su destino. **SALUD:** El estrés complicará la jornada producto de todo lo ocurrido durante el mes de abril. **DINERO:** Sea empeñoso/a y demuestre que se la puede. **COLOR:** Gris. **NÚMERO:** 11.

AMOR: Si ya no desea estar con su pareja es mejor que hable las cosas con franqueza. **SALUD:** Ojo con sus cuidados este último día del mes. No termine abril con problemas. **DINERO:** Guarde recursos para todos esos proyectos que aún tiene pendientes. **COLOR:** Rosado. **NÚMERO:** 4.

AMOR: No es sólo usted quien debe adecuarse a ciertas cosas de su pareja, esta también debe hacerlo por su parte. **SALUD:** Cuidado con el consumo excesivo de masas. **DINERO:** No debe angustiarse ya que en la solución pronto llegará a su vida. **COLOR:** Marrón. **NÚMERO:** 3.

AMOR: Procure no hacerle daño a las demás personas o el karma se encargará de pasarle la factura correspondiente. **SALUD:** Las horas de descanso son vitales, no las desperdicie. **DINERO:** Enfoque sus recursos hacia los gastos que son más importantes. **COLOR:** Fucsia. **NÚMERO:** 27.

AMOR: Hay cosas que no tienen retorno, a veces es mejor tomar otro camino en lugar de seguir atormentándose. **SALUD:** Las terapias alternativas son una buena manera de combatir las dolencias que ha estado sintiendo. **DINERO:** Ajuste bien su presupuesto. **COLOR:** Lila. **NÚMERO:** 7.

AMOR: Tenga cuidado ya que hay personas que cargan tanta negatividad que terminen por afectar la felicidad de otras personas. **SALUD:** Los desarreglos en algún momento pasarán factura. **DINERO:** Procure terminar su trabajo a tiempo. **COLOR:** Naranja. **NÚMERO:** 15.

Encuentran con vida, en un islote, a mujer extraviada en Catemu

En un islote del río Aconcagua, pasado el puente Chagres, este martes fue encontrada con vida **María Isabel Flores Caro**, quien había desaparecido el día 24 de abril desde la casa de su hija ubicada en una población en Catemu.

La información la entregó su hija **Pamela Arias**, quien muy emocionada confirmó la información.

Dice que en la mañana del martes le dieron información que su madre estaba en Hijuelas; «que habían visto a una señora muy parecida a ella sentada en una placita, sola al solcito, y que la vieron desorientada. Así es que nosotros con mi pareja salimos volando para allá, los dos solos, llegamos donde nos habían dicho jus-

to en la falda del cerro, anduvimos buscando, íbamos a tapizar Hijuelas con carteles de mi mamá. Me habla una médium y me dice que a mí mamá no le veía luz, es decir que mi mamá estaba fallecida, ahí yo me derrumbé, ya no valía nada, tuve una crisis, estuve mal... mal. Eso fue como a las diez u once de la mañana, entonces a mí me traen a la casa, me dejan acá y yo me acosté en la pieza de mi mamá y le pedí a ella que si ella estaba como me decían, que me tocara, que me diera una señal y me quedé dormida. Desperté de un golpe, de repente, con la mente puesta que mi mamá estaba viva. Me levanto, me iba a comer un pan porque no había comi-

do nada de antes de ayer, y cuando escucho que viene mi hija corriendo gritando que mi mamá estaba viva. Ahí salí aquí a la esquina, me pasó a buscar una vecina y me llevaron, no nos dejaron ver a mi mamá, pero hablamos con el doctor, vimos unas fotos. Está bien, está un poquito deshidratada... está bien, ella es una guerrera», dijo la hija Pamela Arias.

Agradeció a todas las personas, principalmente a Bomberos que se portaron un 'siete'. A las personas que compartieron la publicación en Facebook. A todas las personas que de una y otra manera ayudaron. Sin embargo, estaban enojados con el accionar del alcalde de la comuna, Boris Luksic,

porque sintieron que no les ayudó en nada, siendo la primera autoridad comunal. No así del concejal Benjamín Kock que facilitó unos perros.

Recordó el momento en que sucedió esto, fue el día 24 cuando ella estaba con su madre en casa. Le dio desayuno muy temprano, tipo siete de la mañana, luego la madre se puso a limpiar la cocina y ella a lavar loza. Se mojó la polera y en ese momento le dice a su madre que iba a cambiársela; va a su pieza, se la cambia y cuando vuelve ya no estaba. Comienza a buscarla por la casa, llama a una hermana porque se había perdido varias veces, pero la encontraban de inmediato porque andaba cerca, pero en esta ocasión fue diferente. Una vecina le dijo que la había visto pasar corriendo. De inmediato salieron a buscarla, pero no la encontraron hasta ayer, afortunadamente con vida.

Hubo personas que la vieron caminar por el sector, pero de un momento a otro parecía que se la había

DESAPARECIDA



MARIA ISABEL FLORES CARO

DESAPARECIÓ EN LA MAÑANA DE AYER 24 DE ABRIL DE 2020 DESDE EL SECTOR DE CATEMU DONDE ELLA VIVE.

SE RUEGA DIFUSIÓN

YA QUE SE CREE QUE PUDO HABER SALIDO DEL SECTOR EN ALGÚN MEDIO DE LOCOMOCIÓN YA QUE LA BUSQUEDA LOCAL NO HA TENIDO RESULTADOS.

CONTACTO

HACER LLEGAR CUALQUIER INFORMACION AL

9 7126 1009

María Isabel Flores Caro apareció viva para alegría de su familia y seres queridos.

tragado la tierra.

Para graficar el lugar donde fue encontrada, se trata de una isla en el río Aconcagua. Se debe entrar por la gruta de Chagres ha-

cia el norte, yendo hacia Hijuelas, explicó la hija.

Al momento de conversar con ella, su madre estaba siendo revisada por los médicos.

Desde 1929 a la Era Digital

www.eltrabajo.cl

...la mejor forma de comenzar el día



El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

Te invitamos a seguir estas recomendaciones para prevenir eventuales contagios del COVID-19

ist

tu mutualidad!



Lava tus manos frecuente



← 1,5 metros →



Mantén una distancia física de al menos un metro



De ser posible, quédate en casa

*Mutualidad Fiscalizada Por Suseso

#TodosJuntosCuidándonos